



“Conservadurismo opositor a la transformación” encabezó mitin en el Zócalo, acusa Mier

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, afirmó que la concentración de miles de personas en el Zócalo capitalino en defensa del INE fue encabezada por “el conservadurismo que se opone a la transformación de México”.

“Fue una manifestación política de quienes se oponen a la transformación de México en todos los sentidos, a la transformación social, a la transformación económica, a la transformación del régimen para acabar con la corrupción y con el modelo de negocios en que se convirtió el Estado mexicano”, dijo.

Subrayó, sin embargo, que el gobierno de la 4T, no tuvo ningún asomo de represión o de censura a las expresiones libres.

“Son intereses afectados, pero de parte de la cuarta transformación se pueden expresar libremente; nadie impidió, no hubo ningún asomo de represión o de censura a las expresiones libres y es lo que nosotros queremos. Que también quede testimonio que la cuarta transformación permite la libertad de todos los mexicanos para expresarse, para manifestarse y para no censurar ningún tipo de acto que atente contra la libertad que gozan los mexicanos”, señaló.

Mier reafirmó asimismo su rechazo a los cuestionamientos al Plan B de reforma electoral por parte de legisladores de Estados Unidos.

“Yo respeto y ellos deben de respetar la libre autodeterminación de México y de los mexicanos y de su Congreso”, puntualizó.

Sostuvo que el sistema electoral estadounidense ha menoscabado históricamente en los últimos cinco procesos la voluntad mayoritaria, pero admitió que reconoció que Estados Unidos es responsable de sus procesos electorales y México es responsable de su propio proceso electoral.

<https://www.milenio.com/politica/conservadurismo-opositor-encabezo-mitin-zocalo-ignacio-mier>